

下総地区活力朝礼大会 明朗賞 受賞！

平成28年6月4日（土）成田ビューホテルに於いて、千葉県倫理法人会第8回下総地区活力朝礼大会が開催されました。

昨年に続いて匝瑳市を代表して、この大会にエントリーした特別養護老人ホーム松丘園が明朗賞を受賞いたしました。この栄誉ある賞をいただけたのは、匝瑳市倫理法人会主催の活力朝礼研修で指導を賜り、多くの皆様に応援・支援していただけたからであると思っております。心より感謝し、この賞に恥じることの無い様に、これからも挨拶・礼儀作法を自己研鑽し、ご利用者様へのサービス向上をしてゆきたいと思えます。

松丘園は「千葉県内で一番素晴らしい朝礼を行っている企業」という施設を目指して、日々の朝礼の洗練を図ってゆきたいと思えます。



<応援横断幕製作：八日市場瓦斯 鵜澤宜広様>

活力朝礼とは……。

社団法人倫理研究所が推奨する朝礼で、朝礼を単なる報告・連絡のみの集まりではなく、朝から元気に大きな声で挨拶し、企業理念を斉唱し、礼儀作法を訓練し、「職場の教養」を輪読し、感想を述べる。経営者と職員の心を1つにする様な朝礼を毎朝行うことで、社風や人的質を更に向上させ、一人一人の職員が生き生きと働ける職場を自分たちで作っていく。というものです。